
 
 
 
       

      
      
 

      
             
 

 

NOUS PRIONS AVEC : 
Didier COUET  (et la mémoire de Christian et  Nathalie) 
Samedi 2 :   Jean-Claude VINCENT (anniv. de mariage) – Jean-Robert SIMON 
  Messe d’Action de grâce 
Dimanche 3 : Hélène et Léon GUERIN – Michel SAUSSURE et Annie 
 
 

   Samedi 2 juillet : 11 h 30, baptême de Gabin MACAIRE 
      14 h 45, baptême d’Albane MARIEL 
     16 h 15, mariage d’Émilie MEUX et Grégory SCOTTE 
 

   Dimanche 3 : pendant la messe,  
     baptême d’Alexis GREBILLE et Marc MANCA 
 

   17 h 00, concert anniversaire de l’Ensemble Orchestral de Dijon 
       Schumann – Wagner - Debussy 
 

    Du 7 au 10 juillet : « Enfants de Dieu, nous le sommes ! » 
   retraite proposée par le Chemin Ignatien de Côte d’Or à Fain-les-Moutiers 

 (renseignements : cheminignationdecatedor@gmail.com) 
 

 
Lundi 4 : 19 h 15, NOUS SOMMES TOUS INVITÉS à la préparation de la liturgie des 9 et 10/07  
  19 h 30, Maison d’Evangile, Matthieu 
 

Samedi 9 :  11 h 00, baptême de Charles FAIVRE 
 

Dimanche 10 : proposé par le Diocèse, JUBILÉ DE LA MISÉRICORDE DES FAMILLES  
À BEAUNE, sanctuaire de l’Enfant Jésus de Beaune, (renseignements : voir les panneaux d’affichage) 
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NOTRE FEUILLETON DE L’ÉTÉ : 
LES CATÉCHÈSES DU PAPE FRANÇOIS SUR LES SACREMENTS 

« Le concept de « sacrement » se trouve au cœur de la foi 

chrétienne et renvoie à un événement de grâce, dans lequel 

Dieu se rend présent et agit dans notre vie. » 

               

 

 

HORAIRES D’ÉTÉ POUR L’ACCUEIL ET LE SECRÉTARIAT : 
 

ACCUEIL : 
Juillet et août : les lundis et jeudis de 14 h à 16 h 

 

SECRÉTARIAT : 
Juillet : lundi, mercredi, jeudi, vendredi de 8 h 30 à 11 h 30 

Mardi : de 8 h à 10 h 
Août : fermé du 4 au 24 août 



Vous avez été baptisés dans le 

Christ. Vous avez revêtu le 

Christ. Participants du Christ, 

vous êtes appelés vous-mêmes 

« CHRIST ». 
 

CATECHESE DE JERUSALEM AUX 
NOUVEAUX BAPTISES 
—  milieu IV° siècle  — 

1. Le baptême est le sacrement sur lequel se fonde 
notre foi elle-même et qui nous greffe comme des 
membres vivants dans le Christ et dans son Église. Avec 
l’Eucharistie et la confirmation, il forme ce qu’on appelle 
l’« initiation chrétienne », qui constitue comme un 

unique grand événement sacramentel qui nous configure au Seigneur et fait de nous un signe 
vivant de sa présence et de son amour. … Ce n’est donc pas une formalité ! C’est un acte qui 
touche notre existence en profondeur. Une personne baptisée ou une personne non baptisée, ce 
n’est pas la même chose. Avec le baptême, nous sommes plongés dans cette source 
intarissable de vie qui est la mort de Jésus, le plus grand acte d’amour de toute l’histoire ; et 

grâce à cet amour, nous pouvons vivre une vie nouvelle, 
n’étant plus en proie au mal, au péché et à la mort, mais 
dans la communion avec Dieu et avec nos frères.  

2. Un grand nombre d’entre nous n’ont pas le moindre 
souvenir de la célébration de ce sacrement, et cela est 
normal, si nous avons été baptisés peu après notre 
naissance. Et je me permets de vous donner un conseil. 
Mais, plus qu’un conseil, un devoir pour aujourd’hui. 

Aujourd’hui, à la maison, cherchez, demandez la date de votre baptême et ainsi vous connaîtrez 
bien le si beau jour du baptême. Nous devons réveiller la mémoire de notre baptême.  

En revanche, nous sommes appelés à vivre notre baptême chaque jour, comme la réalité 
actuelle de notre existence. Si nous réussissons à suivre Jésus et à rester dans l’Église, malgré 
nos limites, et avec nos fragilités et nos péchés, c’est précisément à cause du sacrement dans 
lequel nous sommes devenus de nouvelles créatures et nous avons été revêtus du Christ. C’est 
en vertu du baptême, en effet, que, libérés du péché originel, nous sommes greffés dans la 
relation de Jésus avec Dieu le Père; que nous sommes porteurs d’une espérance nouvelle, car le 
baptême nous donne cette espérance nouvelle : l’espérance d’aller sur la route du salut, toute la 
vie. Et cette espérance, rien ni personne ne peut l’éteindre, car l’espérance ne déçoit pas.  

C’est grâce au baptême que nous sommes capables de pardonner et d’aimer aussi ceux qui 
nous offensent et nous font du mal ; que nous réussissons à reconnaître chez ces derniers et 
sur le visage des personnes dans le besoin, chez ceux qui souffrent, chez les pauvres,  la face 
du Seigneur qui nous rend visite et se fait proche.  

3. Un dernier élément : Nous avons toujours besoin de 
quelqu’un qui nous confère ce sacrement au nom du 
Seigneur. Car le baptême est un don qui est accordé dans 
un contexte de sollicitude et de partage fraternel. 
Toujours, l’un baptise l’autre, et l’autre, l’autre... Chaîne de 
grâce.  

À l’école de Vatican II, nous disons aujourd’hui que le 
baptême nous fait entrer dans le peuple de Dieu, qu’il 
fait de nous des membres d’un peuple en chemin, un 
peuple en marche dans l’histoire. Le peuple chrétien chemine dans le temps avec cette grâce, 
comme un fleuve qui irrigue la terre et répand dans le monde la bénédiction de Dieu...  

UN PEUPLE DE DIEU EN 
ROUTE PAR LE BAPTÊME 

Pape  FRANÇOIS  

« Je t’ai appelé par ton nom 

Tu comptes beaucoup  à mes yeux 

Tu es précieux pour moi 

Car je t’aime » 
Prophète Isaïe, chap. 43 


